

Zur Erhaltung des Gebietes der Wahner Heide als Heimat und Lebensraum seltener Pflanzen und Tiere wurde 1984 der Interkommunale Arbeitskreis Wahner Heide gegründet. Mitglieder des Vereins sind die Städte Köln, Lohmar, Siegburg, Troisdorf, die Gemeinde Rösrath sowie der Rhein-Sieg-Kreis und der Rheinisch-Bergische Kreis.

**Erläuterungen:**

In der Vertreterversammlung werden die Mitglieder durch die von ihnen entsandten Bürger/innen vertreten. Nach § 4 der Satzung des Interkommunalen Arbeitskreises entsenden die Mitglieder von den im Kreistag vertretenen Parteien einheitlich in die Vertreterversammlung 2 Vertreter der SPD, 2 Vertreter der CDU, 1 Vertreter der FDP, 1 Vertreter von Bündnis 90/DIE GRÜNEN und 1 Vertreter der UWG, höchstens jedoch 7 Vertreter.

Nach § 1 der Geschäftsordnung des Interkommunalen Arbeitskreises Wahner Heide e.V. werden die Vertreter auf Vorschlag der Fraktionen, soweit diese in den jeweiligen Kreistagen vertreten sind, für die Dauer der Wahlperiode gewählt.

Derzeitige Vertretung des Rhein-Sieg-Kreises in der Vertreterversammlung des Interkommunalen Arbeitskreises Wahner Heide e.V.:

| <b>Mitglieder:</b>               | <b>Stellvertreter:</b>     |
|----------------------------------|----------------------------|
| 1.Abg. Heidi Rahmel              | 1.-----                    |
| 2.Abg. Heidi Rackwitz-Zimmermann | 2.-----                    |
| 3.Bernhard Kühne                 | 3.Abg. Achim Tüttenberg    |
| 4.Abg. Peter-Ralf Müller         | 4.Abg. Ursula Gliss-Dekker |
| 5.SkB Antje Schäfer-Hendricks    | 5.Abg. Horst Becker        |
| 6.SkB Anneliese Krüger           | 6.Abg. Klaus Nowak         |
| 7.Ltd. KVD Michael Jaeger        | 7.-----                    |